



令和6年12月24日発行

【令和6年度学校経営の重点】
**一人一人が成長を実感し
 笑顔あふれる栄小学校**
 ~質の高い日常実践を通して~

【キャッチフレーズ（児童）】
**「あたり前のことが
 あたり前にできる 栄っ子」**

二学期が終了します！ 🍷🏠🍷🍷🍷🍷🍷🍷 1月の行事予定

本日をもって、二学期が終了します。二学期は、82日の登校日でした。真夏の暑い時期からスタートし、実りの秋を経て、寒さの厳しい冬まで3つの季節にまたがる長い学期です。学習発表会や校外学習など、様々な学習を体験しながら、少しでも充実した教育活動を進められるよう取組を工夫してきました。また、基礎基本の力を身に付けられるよう継続した取組も大切にしてきました。どの学年においても、一人一人の子ども達の姿から、確かな成長を感じています。保護者・地域の皆様のご協力により、連携して取り組むことができた成果であると考えています。ありがとうございました。

二学期の終了にあたり、一人一人の成長や頑張りを認め励ましていきます。ご家庭でも、お子さんの努力や成長の足跡を振り返り、励ましていただければと思います。さあ、明日からは、いよいよ冬休みです。楽しみにしていると思いますが、交通安全に気をつけて、規則正しい生活を過ごせるようにお声かけをお願いします。

三学期の予定について

三学期の登校日は47日間です。とても短い学期です。充実した毎日をご過ごせるよう計画的に取り組んでいきたいです。2・3月の主な行事を紹介します。

- 2月13日（木） 中学校入学説明会
- 2月20日（木） 参観日（4年）
- 2月21日（金） 参観日（3年）
- 2月25日（火） 参観日（2年 つくしんぼ）
- 2月26日（水） 参観日（1年）
- 2月27日（木） 参観日（5年）
- 2月28日（金） 参観日（6年）
- 3月13日（木） きらら終わりの会①
- 3月14日（金） きらら終わりの会②
- 3月21日（金） 修了式・離任式 大掃除
- 3月24日（月） 第54回卒業式
- 3月25日（火） 春休み開始（～4月7日）

三学期始業式は1月10日（金）です！

冬休みは16日間となり、三学期始業式は1月10日（金）となります。1年生は4時間授業、2年生以上は5時間授業となります。登校時間は普段通りです。三学期は積雪の状態となり、路面が滑りやすくなっていることが予想されます。十分に気を付けて登校するようご家庭でもお声かけ下さい。よろしく申し上げます。

日	曜	学校行事等
1	水	元日 学校閉庁日
2	木	年始休暇 学校閉庁日
3	金	年始休暇 学校閉庁日
4	土	1月からは、基本的に水曜日は5時間授業となります。また、会議の日は、5時間授業になります。（4時間授業の日もあります）詳しくは、毎週の学年通信でご確認下さい。
5	日	
6	月	
7	火	
8	水	
9	木	職員会議
10	金	始業式 交通安全指導
11	土	
12	日	
13	月	成人の日
14	火	給食費（低）
15	水	給食費（中） 学年研修
16	木	給食費（高）
17	金	給食費（予）
18	土	「栄っ子」体育館
19	日	
20	月	研修会議
21	火	PTA 第3回4役会議
22	水	学年研修
23	木	委員会⑦ 中学校乗り入れ授業（6年）
24	金	
25	土	
26	日	
27	月	研修会議 給食費振替日 ST
28	火	ST
29	水	学年研修
30	木	食育授業（3年） ST
31	金	帯教研一斉部会 ST

児童会集会委員会企画「クリスマス集会」の様子から



12月17日(火)の3校時に児童会集会委員会の企画による「クリスマス集会」が実施されました。前日の放課後は念入りにリハーサルを行うなど、協力して熱心に準備を進めていました。当日はクリスマスの仮装をして参加する児童もたくさんいて、楽しい雰囲気に含まれていました。集会は、「ジャンポリミッキー！」のダンスからスタートしました。次に「O×クイズ」、「進化じゃんけん」をしました。最後にクリスマスカードの交換です。クリスマスカードはクラスごとにまとめて交換しました。司会進行は、4～6年生の集会委員が務めてくれました。この日に向けて、クリスマスカードの作成をするなど、クラスごとに準備を進めてきました。全校で集まるイベントを楽しみにしている子は多く、笑顔で活動する姿が印象的でした。

きらら学級 お楽しみ会の様子から！🎄🎁🎊🎉🎈🎆🎇🎊🎉🎈🎆🎇

12月14日(木)・15日(金)にきらら学級のお楽しみ会がありました。1年生から6年生まで2つのグループに分かれ、異学年での交流を行いました。普段は同じ学年での学習になりますが、異学年での学習ならではの楽しみや学びがあります。特に、6年生はグループの中心になって、お兄さん役として、下の学年の児童を気遣っていました。低学年の児童もルールやマナーを守って楽しむ様子が見られました。お楽しみ会の内容は、①おたまレース(おたまに卵の模型を乗せて落とさないように運ぶゲーム)②宝探し(きらら教室内に隠されているクリスマスカードを探す)③千本くじ(たくさんのひもの中の1本を引いて、紐に繋がっているお宝をゲットする)と盛りだくさんでした。この日に向けてきらら学級の担任が時間をかけて協力して準備を進めました。みんな笑顔でとても楽しい時間を過ごすことができましたと思います。



冬道教室を行いました！(1・2年生の取組から)

12月13日(金)の3・4校時に1、2年生の児童を対象に冬道教室が実施されました。交通安全指導員のみなさんに来ていただき、冬道における安全な登下校の仕方について学習しました。体育館に信号機や雪山にみたてた大型の模型を用意していただき、実際の雪道をイメージできる環境を準備してくださいました。子ども達は、冬道をイメージした交差点を渡ってみたり、雪山から車が見えにくいことなどを体感したりしました。見通しがきかず危険であることについて身をもって確かめることができました。交通指導員のみなさんは、特に危険な場所や安全な登下校のために気を付けるポイントをわかりやすく教えて下さいました。冬道の安全を守るためのイメージがもてたのではないかと思います。12月の中旬を迎え、歩道はとても滑りやすい状態になりました。学校では、今回の冬道教室で学習したことを基本に登下校の安全を呼びかける等の取組を行います。ご家庭におかれましても冬道の危険についてお話しいただき、毎朝の「交通安全に向けたお声かけ」をお願いします。



帯広警察署の出前教室の様子から(3年生)

12月20日(金)の3・4校時に3年生「くらしを守る」の授業で、帯広警察署から講師をお招きし、「警察官のお仕事の様子」について教えていただきました。日本一広い管轄面積をもつ帯広警察署で働く方々の様子を説明していただいたり、警棒、手錠などの装備品を手にとってその重さを体感させていただいたりしました。最後にパトカーの車内の様子を見学させていただきました。特別に、スピーカーで呼びかけたり、サイレンを鳴らす体験も行いました。目を輝かせながら、学習に参加する子ども達の姿が印象的でした。

